PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné: hommage au "Grand Blanc"

L'AGAAS a commémoré l'anniversaire de la mort de l'illustre médecin le 4 septembre dernier.

> Paterne N'DOUNDA Lambaréné/Gabon

HAQUE 4 septembre, l'Association gabonaise des amis du Dr Albert Schweitzer (AGAAS), présidée par J. Marie Félix Ambourouet Onanga, célèbre l'anniversaire de la disparition de l'illustre médecin, fondateur de l'hôpital éponyme de Lambaréné, où il y est enterré.

Pour 2021, il y a eu la visite guidée du musée, le recueillement devant sa tombe où une gerbe de fleurs a été déposée, etc. Dans la foulée, une minute de silence a été observée en mémoire du Dr

Walter Munz, successeur du Dr Schweitzer, décédé mardi de la semaine dernière en Suède. Empêché, mais joint au téléphone, le président de l'AGAAS a précisé que la commémoration, chaque 4 septembre, de l'anniversaire du décès du Dr Schweitzer, est un "rendez-vous annuel" auquel ne peut déroger leur organisation. "C'est notre manière de pérenniser son œuvre afin que les générations futures soient informées et bénéficiaires de son histoire (...) Nous souhaitons tout mettre en œuvre pour l'inscription du site Atadiè au patrimoine de l'Unesco", a déclaré J. Marie Félix Ambourouet Onanga.

Sentiment partagé par Jules Mickala Mouloungui, directeur général de l'hôpital Albert Schweitzer, qui estime que l'héritage légué par le "Grand Blanc" ne doit pas mourir. "C'est l'occasion où le



Les membres de l'AGAAS, lors de la commémoration de l'anniversaire de la mort du Dr Schweitzer.

personnel de son hôpital se remet en question en se rappelant les valeurs principales auxquelles était attaché notre illustre père, à savoir l'humanisme et le respect de la vie".

Le collectif des agents de l'hôpital Schweitzer, représenté par Albert Bisso Ndong, en service aux urgences, a salué l'organisation de cette année et remercié l'AGAAS pour les souvenirs

impérissables remis au goût du jour. "Mais notre mission est de bien s'occuper de nos malades, pour que de là où il se trouve, le Dr Schweitzer soit content de nous", a-t-il conclu.

Aboumi: le député Ndjounga magnifie le travail parlementaire



Le député Ndjounga (2è à partir de la droite), à une étape de sa tournée.

Jean-François MAROLA Libreville/Gabon

'INTERSESSION parlementaire n'aura pas été de tout repos pour le député du siège unique du département de Bayi-Brikolo et de la commune d'Aboumi, Jean-Bosco Ndjounga. Cela, au regard de la pléthore d'activités réalisées pendant plusieurs semaines dans sa circonscription politique.

Entre autres, la participation au défilé du 17-Août, la remise

d'un don de médicaments au Centre médical d'Aboumi, la réception de la délégation du Conseil économique, social et environnemental (CESE), les travaux parlementaires. C'est justement dans le cadre des activités de l'Assemblée nationale au cours de la première session ordinaire du Parlement que Jean-Bosco Ndjounga a, respect des restrictions relatives à la lutte contre le Covid-19 oblige, rencontré les principales composantes des populations de son

fief politique. Histoire de leur expliquer la qualité et le volume du travail abattu par les députés. C'est ainsi que le parlementaire a souligné qu'au total, dans le cadre de cette session ordinaire, la Chambre des députés a examiné et adopté 39 textes de loi. Non sans avant tout rappeler les missions du député: voter les lois, précisément consentir l'impôt, contrôler l'action du gouvernement, évaluer les politiques publiques.

Parmi les lois adoptées, Jean-Bosco Ndjounga a cité le projet de loi portant règlement du budget de l'État pour l'exercice 2019, le projet de loi de finances rectificative 2021 dont l'ambition est le renforcement du Plan d'accélération de la transformation (PAT) cher au chef de l'État Ali Bongo Ondimba, les textes portant révision des Codes civil et pénal, le projet de loi portant élimination des violences faites aux femmes, etc. Le député de Bayi-Brikolo n'a pas manqué d'expliquer le bien-fondé de chaque texte.

Mitzic: des tenues d'apparat pour les chefs de quartier



Un chef de quartier recevant du sénateur Bonjean Etoughe Nkoume (g) une nouvelle tenue d'apparat.

> ENA Libreville/Gabon

ES auxiliaires de commandement de la commune de Mitzic ont désormais fière allure. En effet, ils viennent d'être gratifiés de nouvelles tenues d'apparat par le sénateur du département de l'Okano, Bonjean Ntoughe Nkoume.

La cérémonie de remise de ces uniformes s'est déroulée dans la salle des fêtes de la mairie de Mitzic. En présence des autorités locales dont le maire de la ville, le président du Conseil départemen-

tal de l'Okano, etc. Il faut dire que cette donation du parlementaire vient rehausser le prestige de ces auxiliaires de commandement lors des évènements officiels auxquels ils sont invités. La qualité de l'offre n'a pas échappé aux participants: tenues bleu-nuit avec boutons dorés, le tout dans une magnifique housse. En tout, ce sont 16 tenues d'apparat qui ont été remises aux chefs des 16 quartiers que compte la commune de Mitzic.

Ces derniers n'ont pas manqué d'exprimer leur gratitude au donateur, reconnaissant que certains ne disposaient plus de tenue d'apparat décente pour bien se présenter aux cérémonies.

Dans la foulée, le sénateur Bonjean Ntoughe Nkoume a également remis 40 drapeaux aux responsables d'administrations locales. Notamment le maire, le commandant de brigade de gendarmerie, le représentant du préfet, le président du Conseil départemental... Des symboles importants pour identifier les sites administratifs publics.